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LISTE DE PRÉSENCE 

 

 Présent(e) Absent(e) ou excusé(e) 

ALLHEILLIG Roland  exc 

BOLLI Gilbert  exc 

CARRIERE Bernadette  exc 

DEDOURS Dominik x  

DEPOUX Bernadette x  

DIETEMANN Pierre  x  

DRESEL Claire x  

DUBOIS Daniel x  

FATH Emile  exc 

FROEHLY Jeannette x  

FUNFSCHILLING Jean-Claude x  

GAULARD Gilles x  

GHARBI Najette  exc 

KOELL Carole x  

MORTZ Robert x  

PICCO Christiane x  

RISS Monique x  

SCHNEIDER Chantal x  

SPENLIHAUER Christiane x  

STUTZ Geneviève x  

VEST Maurice x  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONSEIL DES AINES  

Compte-rendu  

de la réunion du lundi 23 juin 2025 
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Ordre du jour : 

 

 

1) Ouverture de la séance par Madame LOUIS, 
 
2) Instant de recueillement en hommage à Monsieur Lucien WETTEL, 

 
3) Approbation du compte-rendu du 27 mars 2025, 

 
4) Intervention de Mme LOUIS, nouvelle présidence en binôme par intérim du Conseil, 
 
5) Présentation du dernier projet de M. WETTEL, 

 
6) Point commission jeunesse, 

 
7) Point commission urbanisme, 

 
8) Point parcours pédestres, 

 
9) Point sortie du mois d’octobre, 

 
10) Tour de table. 
 
 

 
 

 

1- Ouverture de la séance par Madame LOUIS 

 
Mme LOUIS souhaite la bienvenue aux membres présents. 
 

2- Instant de recueillement en hommage à Monsieur Lucien WETTEL 

 

Mme LOUIS rend un vibrant hommage à M. WETTEL et une minute de silence est observée. 

 
3- Approbation du compte-rendu du 27 mars 2025, 

 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

 

4- Intervention de Mme LOUIS, nouvelle présidence en binôme par intérim du 

Conseil, 

 

Le Conseil des Aînés arrivant à son terme le 31 décembre 2025, il a été décidé en réunion de 

municipalité de proposer Mme Chantal SCHNEIDER et M. Robert MORTZ, président(e) par 

intérim. 

Le Conseil approuve à l’unanimité. 

 

5- Présentation du dernier projet de M. WETTEL, 

 

M. WETTEL avait comme projet une remise à niveau du code de la route, à destination 

rixheimois de 65 ans et plus. 

En son honneur, Mme LOUIS souhaite mener à bien cette action qui se fera au Trèfle à 

l’automne, en partenariat avec une auto-école et la police municipale. 

Les 3 auto-écoles de Rixheim ont été contactées (devis en cours) et la PM sera bien présente. 
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6- Point commission jeunesse, 

 

M. DEDOURS remercie les membres qui se sont associés aux rencontres avec le périscolaire 

du Centre. Il rappelle que ces activités intergénérationnelles sont créatives et récréatives, et 

invite les membres du CA à y participer. Puis il énumère certaines d’entre elles. 

Il précise également que les enfants ont témoigné leur gratitude à travers un petit recueil lors 

des obsèques de M. WETTEL.  

 

7- Point commission urbanisme, 

 

Avant de passer la parole à M. GAULARD, Mme SPENLIHAUER s’interroge sur le devenir de 

la déchetterie, en soulevant des problèmes de nuisances sonores pour les résidents de la rue 

des Châtaigniers ainsi que la détérioration de la chaussée suite aux nombreux passages de 

camions.  

Madame LOUIS précise que son déménagement est toujours d’actualité mais qu’aucune date 

n’a été communiquée. 

 

Puis la question de collectes d’ordures collectives est évoquée. 

Mme LOUIS revoit avec M. KIMMICH 

 

Mmes SPENLIHAUER et RISS signalent le mécontentement de certains commerçants suite 

au déménagement du marché place de la Jumenterie qui affichent une baisse de chiffre 

d’affaires de 30%. 

Mme LOUIS précise que Mme le Maire ainsi que la municipalité œuvrent activement afin de 

faire venir un plus grand nombre de commerçants. Il en est de même pour les commerces 

désertés du centre-ville. 

 

Intervention de M. GAULARD : 

 

M. GAULARD signale que 4 locaux commerciaux sont vides côté pair de la Grand’Rue.  

Puis il évoque la boulangerie NICO lorsque la famille prendra la retraite. 

Afin de trouver un repreneur, d’importants travaux de mise aux normes seront nécessaires. 

 

Il évoque ensuite le devenir du Leclerc Express après l’implantation du grand Leclerc. Afin que 

son activité se pérennise, la surface de vente ainsi que le nombre de salariés devraient être 

revus à la baisse. Le danger réside dans le fait qu’en cas de perte de chiffre d’affaires, le 

propriétaire pourrait être amené à vendre et des immeubles pourraient remplacer le 

commerce. 

 

Puis il annonce la fermeture de la boucherie bio rue du Général de Gaulle pour la fin de 

l’année. 

 

S’ensuit le problème du panneau de retournement « hors gabarit » au bout de la Grand’Rue 

qui ne fonctionne toujours pas. 

Voir avec les ST 

 

Intervention de M. DIETEMANN : 

 

M.DIETEMANN propose la création d’un passage piétonnier éclairé, reliant la place de la 

Jumenterie à l’entrée de la Commanderie afin d’en faciliter l’accès aux personnes à mobilité 

réduite. 

  

 



4 …/… 

 

 

 

 

 

 

8- Point parcours pédestres, 

 

 

Les fiches techniques des 5 parcours pédestres sont à présent terminées. La partie historique 

a été transmise à M. THOMA pour vérifications et corrections. Une réunion aura lieu le 3 juillet 

afin de finaliser ce projet. 

 

9- Point sortie du mois d’octobre, 

 

Mme LOUIS propose deux destinations pour cette sortie, soit la « Petite Camargue » soit le 

parc de WESSERLING, choisi à l’unanimité. De plus amples détails seront communiqués 

ultérieurement. 

 

10- Tour de table. 

 

Mme KOELL demande à ce que les mûriers dans les collines soient taillés en mars ou 

septembre mais pas en période de pleine production de fruits. 

 

Mme RISS signale un accès impraticable au chemin en haut de la rue du Jura en raison de la 

végétation abondante. 

 

Mme FROEHLY s’interroge sur le raccordement de 4 maisons au tout à l’égout rue Bellevue. 

Le prix demandé aux 4 propriétaires est de 4 000€ chacun. Mme FROEHLY souhaiterait 

savoir à qui incombe le règlement de cette facture. 

Mme LOUIS suggère d’adresser un courrier au SIVOM avec copie à Mme le Maire. 

 

Mme FROEHLY signale également que le panneau d’interdiction de tourner à gauche à la 

sortie du parking des Glycines n’est plus lisible et que de nombreux automobilistes prennent la 

rue à contresens. 

Mme LOUIS s’est renseignée auprès du CCAS, cette demande est traitée en concertation 

avec le CCAS et l’Elu à la sécurité.   

 

Mme SPENLIHAUER aborde la journée citoyenne entièrement dédiée à la résidence « Les 

Glycines » cette année, et demande s’il serait envisageable de la consacrer au cimetière du 

bas en 2026 vu son état déplorable.  

Mme LOUIS se renseigne sur l’entretien des concessions. 

 

M. DUBOIS propose de mettre un stationnement temporisé de 2h00 rue des Bergers afin de 

faciliter le stationnement pour les usagers se rendant à la Commanderie. 

Mme LOUIS voit avec l’adjoint sécurité. 

 

M. GAULARD félicite les services techniques pour la belle réalisation à l’entrée de la rue des 

Pierres.  

 

Mme PICCO regrette que malgré la nouvelle signalisation au sol rue du Rhin à 30km/h, celle-

ci n’est toujours pas respectée. 
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M. DIETEMANN signale la conduite dangereuse de nombreux utilisateurs de trottinettes et 

s’interroge sur l’absence d’interventions de la police municipale. 

 

  

 

Mme SCHNEIDER et M. MORTZ clôturent la séance à 15h40 

 

Prochaines réunions : 
 

CA :  jeudi 2 octobre 2025 à 14h15, salon des Commandeurs 
Réunion de Bureau : vendredi 12 septembre 2025 à 10h30, salon du Lion 

 
 

La dernière rencontre du Conseil des Aînés aura lieu le mardi 9 décembre de 16h00 à 
18h00 pour clôturer ce mandat. Les enfants du périscolaires s’y associeront dès 16h30. 
 
 

 


